



## Königliche Menschen

### Description

### Gebet

*Avila – Foto: Marie-Luise Langwald*

Mein Blick fällt auf die drei Weisen,  
die zur Krippe kommen.  
Menschen, die auf einem abenteuerlichen Weg,  
dem Stern folgen,  
Menschen, die sich nicht beirren lassen,  
auch wenn der Stern nur sehr klein oder gar verdunkelt ist.  
Diese wahrhaft königlichen Menschen faszinieren mich immer wieder.  
Es sind Menschen mit offenem Blick  
und einem großen Herzen,  
die unbeirrt ihrem Stern folgen.

Guter Gott, mache mein Herz weit und offen,  
das den Stern auf dem abenteuerlichen Weg  
durch dieses Neue Jahr nie aus dem Auge verliert.

Sr. M. Annetraud Bolkert